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ＳＮＳでの「先生死ぬかも」と言うハッシュタグが全
国的に話題になっているが、富士宮市の現状について。

林業、畜産、工業(熱源と電源)の連携で出来た堆肥
で農業生産、各家庭の食卓への循環。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

この基本目標と政策の中に追加し、解決方法を模索す
る政策について。

家畜糞尿の処理対策としての官民一体となった堆肥
の製造方策。

教育委員会や教育事務所の学校訪問における「指導
案」取扱いについて。

　修学旅行の方法について。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

キャンプ場経営者や来訪者に対しての富士宮市の意向
伝達について。

　キャンプの方法、マナーについて。

第５次富士宮市総合
計画後期基本計画策定
期間の延長に伴う政策
の追加について

第５次富士宮市総合計画基本構想第３章の基本目標１と２
の政策にある地球環境保全とエネルギーの有効利用や限りあ
る水資源、農林水産業と共存するまちづくりの将来目標につ
いて伺います。

　地域の方々への起業支援について。

　キャンプ場の新設、運営について。

　マーケットの新設、運営について。

　滞在中に活動できる内容の作成について。

富士宮市の発展の原
動力を生み出す北部地
域の活性化対策につい
て

富士宮市の北部において、自然環境が富士宮市の持つ資源
の特性となり、コロナ禍において、予約制になるなど様々な
規制がされているにもかかわらず、大勢の人々がそれぞれの
目的を持ってキャンプ場を訪れ、明日への活力回復や新鮮な
考えを生み出す源としています。この地域や富士宮市がさら
に発展し、世界に誇れるための自然環境保全対策について伺
います。
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学校教育環境の整備
について

新型コロナウイルスに対する拡散防止対策で日々児童生徒
を守りながら、学力の向上に全力投入している教育現場の内
容と富士宮市教育委員会の方針について伺います。

　現状においての学校行事の運営方針について。

　一斉学力調査の意義について。

　運動会の取組について。
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